



Sony Ericsson Xperia X10 mini pro ...

... ist nicht größer als eine Zigarettenschachtel (90x52x18 mm) und ist somit das kleinste Android mit QWERTZ Volltastatur. Ab Mitte Juni im Handel.

Auf der weltgrößten Handy Messe, der Mobile World Congress in Barcelona, für PorscheClubLife-Magazin-Leser gesichtet:



Samsung S8500 WAVE

Mit seinen innovativen Techniken in punkto Display und Datenfunktionen zählt das Samsung S8500 Wave ganz klar zu den Handy-Favoriten 2010. Daran ändert auch das hier nicht ganz aktuelle HSDPA-Tempo bis 3,6 MBit/s nichts. Dafür sorgt die bada-Plattform sicher für zusätzliche Abwechslung unter den Handy-Betriebssystemen.



HTC Legend

Ein Handy, auf das sich das Warten lohnt. Das HTC Legend ist bereits für Flash in der neuesten Version 10.3 gewappnet und soll im April zu erwerben sein. Schnelle Internetzugänge über WLAN und HSDPA sowie eine 5-Megapixel-Kamera und ein A-GPS-Empfänger gehören zum Standardprogramm.



Nokia 5800 XpressMusic

Das lange Warten auf Nokias erstes Touchscreen-Handy hat sich gelohnt. Viel Speicher, XXL-Display und quasi alle momentan angesagten Mobilfunk-Raffinessen: Kaum etwas, was das neue Nokia 5800 XpressMusic nicht kann. Von HSDPA über Flash-Support für Websites bis hin zum GPS-Empfänger samt Schnupper-Navilösung – beim 5800 geht Nokia in die Vollen.

Seit 35 Jahren: Bauen mit Qualität, Herz und Tradition

35 Jahre Erfahrung, mehr als 2.500 fertiggestellte Häuser, eigene Planer, top qualifizierte, eigene Handwerker und ein Konzept, das die Bauherren vollständig absichert - das ist die GLG G. Lanfermann Baugesellschaft, die Günter Lanfermann 1974 im niedersächsischen Garrel gründete. Heute sind seine beiden Söhne sowie Verkaufsleiter Thomas Müßler Mitglieder der Geschäftsleitung eines Unternehmens, das einen hervorragenden Ruf genießt. Absolute Zuverlässigkeit und Termintreue sowie ein kundenfreundliches Bezahl-system haben das Unternehmen zu einem starken Partner für private Bauherren in Deutschland und in den Niederlanden gemacht.



Während der gesamten Planungs- und Bauphase haben die Bauherren nur einen einzigen Ansprechpartner, der stets persönlich erreichbar ist.

Passend zum Grundstück, zum Budget, individuelle Erfordernisse berücksichtigend und unter Einbeziehung höchster Standards bei den Energiesparvorgaben entwerfen die Planer der GLG G. Lanfermann Baugesellschaft Wohn- und Nutzgebäude, die sich durch ein Konzept auszeichnen, das nahezu konkurrenzlos ist. Entgegen dem Trend lebt die GLG G. Lanfermann Baugesellschaft die Philosophie: „Erst die Leistung, dann die Bezahlung!“

Erst mit der Schlüsselübergabe werden 98% der vereinbarten Bausumme bezahlt, die restlichen 2% werden mit der Endabnahme fällig. Böse Überraschungen durch ausufernde Baukosten erleben die Lanfermann-Kunden nicht, denn mit dem Vertragsabschluss erhalten sie eine verbindliche Festpreisgarantie.



Tausende zufriedener Bauherren schätzen die Zusammenarbeit, weil die Wünsche und Möglichkeiten der Bauherren im Mittelpunkt stehen: Die Lanfermann-Häuser sind eine echte Alternative zu vom Architekten geplanten Objekten.

Zudem sind es die auch auf EU-Ebene erfahrenen Energiespezialisten, die die Bauherren umfassend hinsichtlich sinnvoller und notwendiger Energiespar-konzepte beraten und Baumaßnahmen unter Berücksichtigung aktueller Förderrichtlinien planen.



HÄUSER DER EXTRAKLASSE
G. LANFERMANN
www.lanfermann-bau.de



Absender

ein Baugrundstück ist vorhanden

bitte senden Sie mir den Premium-Katalog zu

bitte kontaktieren Sie mich unter folgender Rufnummer _____ in der Zeit _____ von _____ bis _____

bitte senden Sie mir den Standard-Katalog zu

Anschrift

Gebühr bezahlt Empfänger

GLG G. Lanfermann
Baugesellschaft mbH & Co. KG

Zur Schlagge 2
49681 Garrel

(Por1.10)